

Vereinsjahr 1961/1962

Hauptversammlung vom 25. Februar 1961

im Vereinslokal Fraktion

1. Begrüßung: Mit 10 Min. Verspätung begrüßt unser Präsident Kistler Lipp die anwesenden Turnkameraden zur diesjährigen Hauptversammlung.
2. Appell: Die Präsidialstiege ergrat 3 Ehrenmitglieder, 3 Freimitglieder und 19 Turner. Entschuldigt sind Oberzardi Lutz, Kistler Alfred, Glatt L. sen., Spory Vital und Glatt Thunar. Später eingetroffen sind Ehrenmitglied Kistler Albert und Freimitglied Ratt Albert.
3. Wahl von 3 Stimmenzählern. gewählt werden Gläser Ernst und Kistler Heinrad.
4. Protokoll der letzten Hauptversammlung: Der gut ablaufende Jahresbericht von Kistler Albrecht wird von der ganzen Versammlung einstimmig genehmigt.
5. Jahresbericht des Präs. u. Oberturners: Unser innerordentlicher Präsident verliest seinen sauber abgeschriebenen Jahresbericht. Es ist ein dreifaches Bravo zu vernehmen und der Bericht findet einstimmige Genehmigung. Kistler Kaspar verdankt die grosse Arbeit unseres Präsidenten und gibt ausschliessend den Oberturnerbericht bekannt. Auch ihm sei für die grosse Arbeit der beste Dank ausgesprochen.
6. Kasse und Revisorenbericht: Kassier Kistler verliest die Jahresrechnung mit einem Vertragssaldo vom Jahr 1959 von Fr. 1441.10. Er betont, dass zwölflich viele Ausgaben vom Frühjahr 1958 auf die Rechnung kamen. Die Ausgaben belaufen somit Fr. 2429.15, prozessum verbleiben noch Nebenkosten von Fr. 671.18. Zugrige Ausbleibens der Vermögensrechnung, welche als bald nachgetragen wird, kann die Jahresrechnung pro 1960 nicht genehmigt werden. Kassenvorwo. Remmey Lipp entschuldigt dies, da Glatt Haynau jem. die regelmässigen Rechnungen untersagte, wofür Abweisenkeit nicht zu kritisieren sei. Die Genehmigung

wird somit auf die nächste Versammlung verlegt. Beim
Safhelder erläutert ehemaliges Vater Kettler, dass früher für
Weckerscheinungen der angemeldeten Einzelkinder am Turntagen nach-
her persönlich durch den Kassier bei diesen eingezogen wurde.

7. Mutationen: Als Aktuar wurden aufgenommen: Glaus Ohm, Stärkewitz Alfonz, Kettler Laurentz, Kälin Waller und Wirthy Olois. Als
Vitruuer: Schirmer Alfonz. Übertritt: Schirmer Georg zum T.V.
Nädenswil, Kerner Arthur zum T.V. Schwyz und Zell Josef zum T.V.
Azmoss. Ausstieg: Thoma Georg und Schäppi Meiss wurden aus
dem Verein ausgeschlossen. Die Bilanz ergibt sechs v. Mehrheitlich.

8. Ernennungen und Auszeichnungen: Dieser Ehrenmitglied wurde
Kettler Alfred und für seine lange Turnertätigkeit als Ehren-
mitglied des Kant. Turnverbandes erhoben. Als Kreisjungenmit-
glieder werden ausgezeichnet: Dürdliet Leo, Zell Fendi und Rast-
Albert. Wir gratulieren. Angeregg Edi hat erst 19 Jahre und
kommt somit fürs nächste Jahr in Frage. Für fleissigen Turn-
besuch wurden geehrt: Glaus Ohm mit 94.3%, Kettler
Laurentz 91.7%, Kälin Kaspar 89.7%, Römer Max 94.3%
Stoop Balz 86.7% und Kettler Armin 87.1%. Bravo nicht
weiter so.

9. Statutenänderungen: Der Verstand beschlagnagt den Verstand
auf 7 Mitgliedern zu erhöhen und auf 3 Jahre erweitert zu wählen.
Dieser Antrag wird von der ganzen Versammlung begrüßt und
einschlägig genehmigt.

10. Nächsten: Der Vorstand pro 1961/62 stellt sich wie folgt zusammen:
Präsident: Kettler Josef (bisher) für 3 Jahre
Oberturner: Vogt Walter (neu) für 3 Jahre
Kassier: Römer Max (neu) für 3 Jahre
Aktuar: Glaus Laurentz (bisher) für 3 Jahre
1. Beisitzer u. Vizeoberturner: Kettler Armin für 3 Jahre
2. Beisitzer: Kälin Kaspar für 1 Jahr
3. Beisitzer: Kettler Hans für 1 Jahr.

Zum schiedenden Oberturner Kistler Kaspar ver danken wir Ihnen
eine grosse Leistung aufs Beste. Wie wir daraus ersehen, können wir
unseren Chemodien Turner Vogt Walter in unsern Kreis wieder be-
ziehen und wünschen ihm als neuem Oberturner viel Erfolg und
Zufriedenheit in seinem Amt. Seiner Figuren als
Propagandisten: Schirmer Paul
Fähnrich: Reimann Leopold
Sommer: Claus Sebastian
Wappenträger: Vogt Balz und Glatt Sebastian
Kittel: Glatt Sebastian
Vorwärtsleiter: 1. Kistler Armin, als Stellvertreter Empf. Ernst
Kästchendreher: Kistler Armin
11. Jahresprogramm: 1. Käui-Slofette, 2. Turnfahrt 3. Langläufen
4. Paul Rümpf in La Chaux 5. Zehn Schweiz Ringtag 6. Kräutli 7.
Kumpenball

Als erste Diskussion kommt die Käui-Slofette in Frage wo Erwin
Kistler als Flachläufer figurieren soll. Ohne mitglied Walter Gfeller
sagt an, dass der Flachlauf unbedingt von einem Turner absolviert
werden sollte, damit man anschreibe, dass die Mannschaft vom Turn-
verein gestellt sei. Da Kistler Erwin nicht Vereinsmitglied ist, wird
somit Empf. Ernst als Flachläufer vorgeschlagen und einstimmig
als Flachläufer aussernommen. Da den Kämpenball stände uns eine
gute Kapelle zu Verfügung aus Basel. Dieselbe verlangt für freie
Verpflegung und Unterkunft. Da hierüber noch nicht definitiv ab-
gesprochen werden kann erstellt der Vorstand auf die nächste Sitzung
ein Budget.

12. Turnbetrieb: Unser neuer Oberturner Vogt Walter ergreift das Werk
und stellt den Antrag die Turnstunden auf Dienstag und Donner-
stag festzusezen, da er immer noch in Liesten lebt und sich
auf den Eid. Käuflichkeiten vorbereitet. Voraussichtlich dagege aber
dein Turnstundentag nur bis Ende August. Einstimmige Genehmigung
des Vorschlagens durch die ganze Versammlung. Beendigt der ersten
Turnstunde Dienstag, den 28. Februar um 20⁰⁰ Vogt Walter

erwähnt nochmals alle Turner, die Turnstunden fleissig zu besuchen und ihn auch zu untersüben. Solche Turner, die nur alle 14 Tage einmal schnell in der Turnhalle anzureppen wünschen werden sicher nicht.

13. Jugendabzeige: Jugendabzeugeleiter Schirmer Paul erhielt aus vind. lichem Beicht über die Jugendabzeuge tätigkeit. Als erstes verdankt er seinem Präsidenten, die gute Zusammenarbeit während des ganzen Jahres dem heiteren Gründlichen wir zudem noch für den grossen Erfolg der Jungturner zu hachen (3. Rang). Nicht unsonst beträgt der jetzige Jugendabzeugebestand 31 Mitglieder, dann wir die Jungen verschafft zu führen der bringt es zu Erfolg. Paul, auch die wünschen wir das folgende Jahr weiterhin viel Glück und Erfolg mit der Juvi.

14. Verschiedenes: Für den Kaut. Turnfest werden von unserem Verein als Kampfrichter vorgeschlagen: Sektion: Reutter Sepp. National: Anderegg Edi. Ehrenmitglied Reutter Sepp steht an, das die angehenden Kampfrichter auch in der Turnhalle erscheinen sollen, um die verschiednen Turnarten wie Freistilung etc. genau zu kennen. Da wieder ein Mitglied unseres Kreis in dem Hafn oder Ehe ist, es betrifft dies Herr Steyrad, wird ihm vom Turnverein ein Hochzeitsgeschenk überreicht. Auch der Ahmar dankt dem ganzen Verein für die wunderschönen Darbietungen anlässlich seiner Hochzeit und für das ihm überreichte Hochzeitsgeschenk. Unter dem Turnveried "Was ziehet ja minder das Tal entlang" schließt die gut geführte Hauptversammlung um 7.3.45h. Und nun wieder mit viel Glück und Erfolg ins neue Vereinsjahr

Der aktuelle:
Glatzsch